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Editorial 

Carreras 
de la salud 
El acceder a carreras con altas tasas de 

empleabilidad es también una razón 

para elegir esta área profesional. 

nun período en que los jóvenes se en- 

cuentran tomando importantes deci- 

siones para su futuro laboral y trayec- 

torias de vida, reflexionamos sobre el 
interés que tradicionalmente generan 

las carreras de salud. ¿Cuáles son las razones? 
Elárea de la salud, según Patricio Burdiles, deca- 

no de la Facultad de Medicina de la Universidad An- 
drés Bello, siempre ha sido muy convocadora de 

voluntades y vocaciones, pues el cuidado en salud 

es uno de los valores más apreciados por la socie- 
dad. Las comunidades valoran en extremo su bie- 
nestar y su salud por lo que la demanda por servi- 

cios de asistencia sanitaria constituye una de las 

principales preocupaciones de la Sociedad. En con- 
secuencia, los aspirantes a la educación superior 

vislumbran en las carreras sanitarias la justa amal- 

gama de cumplir con su 

llamado vocacional y de 

servir ala comunidad 
Esimportante que de modo profesional, 

losjóvenes decidan, — con entrega, profesio- 
principalmente, nalismo, empatía y 

; compasión. 
inspirados porsu Otra razón, explica el 

vocación de doctor Burdiles, es el 
servicio. Este robusto sistema sanita- 

punto es clave en el rio en Chile, tanto pú- 

blico como privado, 
desarrollo de los s 

. que constituye una se- 
profesionales. gura fuente laboral y de 

desarrollo profesional, 

con importantes bre- 

Chas en la disponibilidad de profesionales sanita- 

rios, especialmente en localidades más alejadas o 

aisladas. El acceder a carreras con altas tasas de em- 
pleabilidad es también una razón para elegir esta 
área profesional. 

Es importante que los jóvenes decidan, principal- 

mente, inspirados por su vocación de servicio y esa 

aspiración de contribuir en ayudar a proporcionar 

en el bienestar y salud de las personas. 

Columna 

Uftf, concejales 
asúltimas dossemanas, la discusión municipal'se centróen 

| el pago delos concejales. Para quien nolo sepa, sucede que 
elartículo 88 dela Ley Orgánica de Municipalidades estable- 

ceque tendrán derecho a percibirentre 73 y15,6 UTM mensuales, 
según acuerdo que deberán tomar cada año, a lo menos, doster- 
cios delos concejales. 

La discusión fueiniciada porlos concejales del Partido Republi- 
ná cano, quienes aspiraban a esta- 
¿Qué hace un ptecerel mínimolegal. Pero, en 
fiscalizador un giro pintoresco terminaron 

ñ absteniéndose de su propuesta. 
financiando La 

premios derifa? Ahí, colesfueridículamentetensoen 
esto. Loque debía ser una discu- 
sión seria entre ediles, terminó 

es de nosotros, los 
» ellos o quienes tenían más cre- 

electores”. dencialessociales. Yenese pano- 
rama, creo quese perdió la oportunidad de discutir acerca de la 

Enefecto, quienes promovieron la baja deladietaapuntarona 
la vocación de servicio ya que la asignación se calcula en base ala 
asistencia. Pero ¿debe el servicio público apuntar la gratuidad o 

Juan Carlos Claret Pool, 
Colegiode Abogados de la provincia de Osorno AG 

dietas bajo el precio de mercado?. La experiencia demuestra que 
dietas bajas elitizan estos cargos y, a su vez, desincentivan la dedi- 
cación seria a tiempo completo. Asu vez, ¿es esperable que un con- 
cejalsea evaluado en base únicamente asuasistencia las sesiones 
del concejo? Sin duda, se espera un trabajo extra sesiones. 

Asu vez, quienes apostaban al máximo legal señalaban como. 
fundamento lo exigidos que están porla ciudadanía, pues de su 
sueldo deben financiar premios de rifa, donaciones, etcétera. Pe- 
ro, ¿debe hacer eso un concejal?. Aunque suele pasar desapercibi- 
do, concejal seescribecon“c” y nocon “s”, no por una dislexia, si- 
no porquelalabor de cada uno deellosno es dar “consejo” sino “ce- 
jar” lagestión municipal, es decir “echar un ojo”, fiscalizar las deci- 
siones y arcasedilicias. Sieso esasí, entonces, ¿qué hace un fiscali- 
zador financiando premios de rifa? Ahí, laresponsabilidades deno- 
sotros, los electores. 

Si hay un fundamento importante para la asignación máxima 
legal de la dieta esla responsabilidad, pues la municipalidad de 
Osorno debe ser hoy la empresa más grande y compleja dela co- 
muna, por lo que concejales distraídos para solventar por otras ví 
assus necesidades básicas, es un perjuicio a decisiones y fiscaliza- 
ciones bien hechas que demandan tiempo y dedicación, y cuyas 
consecuencias asumimos todos. Pero esto fue la gran ausente del 
pasado concejo. 

  

El concejo del pasado miér- 

la responsabilidad 
en si se saludaban o no entre 

identidad de elloscomo concejales. 

(Q) Humor 

Por Aetós 
  

  

  

Q Frase 

“La carne en general subió en el 
país, cosa que es muy rara, porque 
el consumo a nivel del retail y de 
carnicerías ha bajado”. 

Sergio Willer Daniel, presidente de la Corporación de la Carne 

O 
Nuestro archivo 
30 años |21 de diciembre de 1994 

“Es un tema muy complicado el delas playas 
privadas”, dice el gobernador Julián Goñi 
Elgobernador Julián Goñi calificó como un tema muy delicado el 
dellas playas privadas, porque hay, sobre todo en el sector delos 
lagos, recintos queson considerados comotales, y a loscuales no. 
hay acceso. “Hay tres proyectos enla Cámara de Diputados, y oja- 
lá uno de esos, por el bien de un ordenamiento tranquilo, pueda 
salir luego, para que podamos regular esta situación”, precisó. 
  

20 años|21 de diciembre de2004 

Capitanía de Puerto de Corral autoriza 
playa de Entre Lagos, en Puyehue 
La playa de Entre Lagos, en Puyehue, se encuentra autorizada pa- 
ra el uso de veraneantes, según indicó el Encargado de Operacio- 
nes dela Capitanía de Puerto de Corral, AnerJiménez. Esto garan- 
tiza la seguridad de miles de turistas que llegan hasta esta hermo- 
salocalidad. La inspección final se llevó a cabo el viernes, donde 
se comprobó el esfuerzo municipal por cumplir con losrequisitos. 
  

10 años |21 de diciembre de 2014 

Encuentran cuerpo de adulto mayor 
aorillas de puente Chaurakawin 
Un adulto mayor de 70 años fue encontrado sin vidaa orillas del 
río Rahue, cerca del puente Chaurakawin. El hombre, que había 
desaparecido la tarde del jueves, salió desucasaa dar un paseo y 
no se supo de su paradero hasta cerca de las 8 de la mañana de 
ayer, cuando familiares lo encontraron flotando en elrío. Elhom- 
bresufría de una grave enfermedad hace 10 años.
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